
Subject: Frage zu Haartransplantationen
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 07 Apr 2021 21:35:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Will mich nicht extra im HT-Forum registrieren. Ich denke, meine Fragen könnten hier auch
einige beantworten:

Wachsen die entnommenen Haare aus dem Spenderbereich eigentlich wieder 
nach? Wenn nein, warum eigentlich nicht?

Ich habe von einem Freund erfahren, dass er 3 HTs innerhalb
eines Jahres bekommt (er ist Norwood 7).
Warum so viele? Ich dachte, es sei nur eine HT nötig.
Da musste ich sofort daran denken, dass die Haare aus dem Spenderbereich
möglicherweise nachwachsen und dass man immer so die neu 
nachgewachsenen Haare verpflanzt. Mit dieser Methode könnte man ja die gesamte Haarpracht
wieder auffüllen, bis zu einem Norwood 0,0.
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